



## VERT et ROUGE

### les pigments de la vie

Dans le cadre du partenariat avec la Société des Amis des Arts et des Musées (SAAM), Dominique DUTARTRE administrateur de la Fondation Alfred Gérard a donné une conférence au musée Saint Remi sur le thème Vert et Rouge les pigments de la vie.

Entre la symbolique des couleurs primaires dans l'art pictural et les fonctionnalités des couleurs primordiales dans les processus du vivant il n'y avait qu'un pas à franchir. C'est ce que fit cette conférence en abordant le rôle de la chlorophylle dans la photosynthèse et celui de l'hémoglobine dans le transfert de l'oxygène par le sang chez les animaux.

L'occasion pour le conférencier de partager avec l'auditoire sa conviction que la photosynthèse, source de la bio-économie, est l'avenir de l'humanité car elle permettra d'utiliser du carbone renouvelable en lieu et place du charbon et du pétrole générateurs de gaz à effet de serre.

De nombreuses questions ont permis d'enrichir l'exposé et l'attention de l'auditoire a témoigné de l'intérêt qu'il portait à ces sujets.

